

子育て支援センター
ぴんぐいん

12月の予定



- 2日(月) ♪レトミック
【音楽を通して心と体を豊かに…】
 - 3日(火) 語り部の会
【地域にまつわる昔話を聞こう・託児有】
 - 4日(水) ♪ベビーマッサージ
【対象・3〜12か月児】
 - 6日(金) ♪りんご(2・3歳)交流
【クリスマス会】
 - 9日(月) ♪サロンドゥだまり
【子育ての先輩とおしゃべり】
おしゃべり会・クローバー
 - 10日(火) ♪親の心配・困り感など、おしゃべり会
♪働きたいママの相談会
【員総合人材チャレンジセンター職員来所】
 - 12日(木) 発育測定 10時15分受付終了
【保健師・栄養士による測定・相談可】
 - 13日(金) ♪いちご(1歳)交流
【クリスマス会】
 - 16日(月) ♪子育てクリスマス会
【子育て支援センターで申し込み受け中】
 - 17日(火) ♪お話ルーム
【人形劇他】
 - 19日(木) ♪さくらんぼ(0歳)交流
【クリスマス会】
 - 21日(土) 第3土曜日開放日
【通常通り開館しています】
 - 24日(火) ♪ドレミのひろば
【手遊びや体操がいっしょに】
うさぎちゃんの日
- ※12月28日〜1月3日は休館です。

*子育て支援センターは、いつ来ても
行事に参加しなくても 遊べる場所です*

たくさんのボランティアさんと「子育て運動会」 10/30



毎年恒例の「子育て運動会」を開催しました。ボランティアとして参加して下さった地域の方や元利用者のお母さん達と一緒に競技をしたり、踊ったりしました。

途中で眠ってしまう子どももいましたが、親子で楽しい時間を過ごすことができました。



いいこといっぱいある揖斐川町を知ろう会 10/28

揖斐川町の魅力をもっと知ろうということで、役場・企業誘致課の職員の方を講師に迎え、観光名所・特産物・揖斐川町の制度などについて話を聞きました。参加者は、「こんないい所があるんだー!」「高校生まで医療費が無料なんてうれしいね」などと言いながら、揖斐川町の良さを改めて感じていました。



* 子育て支援センターは、戸外でものびのびと遊ぶことができます *

～ 地域に出かけて 遊びと相談の場所をつくっています ～

出前保育



園児と玩具で遊んだり、運動遊具を設定して、サーキット遊びを楽しみました。参加した保護者からは、「年齢ごとの育ちを見ることでできて、よかった」という声が聞かれました。

【10月6日】くせ幼稚園



親子で小川のせせらぎを聴きながら魚をのぞき込んだり、畑で栽培されている季節の野菜を見たりしながら歩きました。目的地の神明神社では休憩を兼ねて、木陰で紙芝居を見て楽しみました。

【10月2日】揖斐公民館



園児と一緒に人形劇などを見せてもらいました。参加型の遊びには、園児のまねをしながら楽しむ姿が見られ、人形劇では、人形の動きに魅せられて、すっかりお話の世界に入り込んでいました。

【10月23日】きたがた幼稚園

12月の地域子育て支援 未就園児親子の皆さんを待っています

日	曜	実施場所・内容
5	木	★ 出前保育：春日保健センター（クリスマス会）
11	水	出前保育：養基保育園（園児とのふれあい） 町立幼稚園・なかよしタイム（園庭などを開放しています）
18	水	★ 出前保育：久瀬公民館（クリスマス会） ★ 揖斐幼稚園開放日 園庭と園内の一部を開放・電話で要申込 Tel (0585)22-6008
25	水	出前保育：いび幼稚園（園児とのふれあい） 町立幼稚園・なかよしタイム（園庭などを開放しています）

◇ ★印は、どの地域の方も利用できます。
居住地域外のなかよしタイム参加希望者は当センターへお問い合わせください。
◇ 開設時間 9時30分～11時30分
◇ ホームページ 揖斐川町（幼稚園含） <http://www.town.ibigawa.lg.jp/>
揖斐幼稚園 <http://www.ibi-youchien.ed.jp/>

揖斐川子育て支援センター開館日

月～金曜日（9時～16時）
第3土曜日

※休館日 土・日曜日 祝日
12月28日～1月3日

「子育て支援センター通信ピッコロ」を毎月発行しています。ご覧ください。

子育て支援センター・幼稚園・図書館・公民館・保健センター・役場・振興事務所などに置いてあります。揖斐川町ホームページにも掲載しています。

☆ 子育て支援センターは、子ども(0～18歳未満)のあらゆる相談窓口です。一人で悩んでいないでお気軽にご相談ください。☆Tel 23-1136

いきいき園キッズ！

● 地域の子守唄の伝承

くふじはし幼稚園

地域の方から、地域に伝わる子守唄を教わりました。

早速、子ども達に曲を聴かせて振り付けをし、練習しました。

子ども達に赤ちゃんくらいのお人形を抱っこさせて、

「今日からこの赤ちゃんのお母さんだよ。」

と話す、

「この赤ちゃん、男の子かな。」

「赤ちゃん、かわいい」と大事そうに抱っこして、

「よし、よし」とやさしく声をかけていました。

「みんなもこんなに小さい時があったんだよ。」

と話す、不思議そうに赤ちゃんを見ていました。

子守唄のお遊戯は、地域の敬老会や文化祭で披露し、たくさんの方の手をいただきました。

幼稚園で振り付けをするなどのアレンジで、親しみやすくし、愛郷心を養い、伝承する力がついています。

